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 E' andata bene, in una clima disteso che mi dicono che non si era mai visto in passato. Si è concordato sullo scaglionamento in tre anni ed io ho accettato 
che le figure di categoria più alta passino l'ultimo anno lasciando però un margine alla selezione cioè non prevedendo il passaggio di tante persone quanti 
sono gli aventi diritto. Ho proposto anche di aumentare le percentual, ma avrebbero dovuto ammettere nel primo anno alla progressione anche le categorie 
D e non lo hanno ritenuto opportuno. Sul Regolamento della Merloni ci sono stati commenti critici anche perché la tua posizione è risultata inattesa dal 
momento che all'incontro con l'Ucirca era emersa la necessità di approvarlo quando si era parlato delle particolari responsabilità e tu ti eri detto d'accordo.  
Di questo edi mille altre cose vorrei parlarti a voce perchè non mi trovo granché a sostituire note scritte a valutazioni fatte insieme che potrebbero generare 
dei confronti più stimolanti e diretti e giocare positivamente sui rapporti reciproci. 
A presto, spero 
Elena 

 


